

Fallece el excolegiado Caro Gras

03/03/2024



Imagen reciente de Rafael Caro Gras.

El arbitraje de Elda y de la Comunidad Valenciana está de luto por el inesperado fallecimiento esta mañana de Rafael Caro Gras, a los 58 años de edad.

El finado fue colegiado y estuvo al frente en Elda de la delegación Territorial de Árbitros de Fútbol. Una persona muy conocida y querida, ya que con 14 años comenzó a

dirigir partidos de fútbol y fútbol-sala en categorías regionales y campeonatos locales hasta hace unos meses.

Se encuentra en la sala número tres del Tanatorio Elda-Petrer y el sepelio será mañana lunes a las 11 horas